



Jahresbericht 2007 TASV Schützenmeister

Die Saison 2007 darf als gelungen und ruhig bezeichnet werden. Sowohl die Delegiertenversammlung als auch die Schiesskonferenz des TASV brachten keine grundsätzlichen Neuerungen in unseren Schiessalltag. Einzige Ausnahme bildete die TASV Gruppenmeisterschaft. Der Wegfall der separaten Heimrunden äusserte sich darin, dass im 2007 nur noch 13 Gruppen (im Vorjahr 15) an diesem Wettkampf mitmachten.

Auf nationaler Ebene zeigte der ASV Bürglen einmal mehr seine grosse Klasse. Er verteidigte mit 56.985 Punkten den Titel des Sektionsmeisters erfolgreich. Ein zurückhaltendes Engagement zeigten die TASV Schützen bei der Schweizer Meisterschaft, welche dieses Jahr separat in Aarau durchgeführt wurde. Der in dieser Form ausgetragene Wettkampf scheint nicht dieselbe Attraktivität zu haben, wie wenn der Final in ein grosses Fest integriert ist.

Die jährlich stattfindenden Schützenfeste im TASV wurden wiederum mit der gewohnten Professionalität und Hingabe durchgeführt. Die Anlässe verliefen unfallfrei und wurden korrekt abgerechnet. Bezüglich der Beteiligungszahlen konnten sich die Veranstalter aber nicht dem nationalen Trend entziehen und so resultierten denn auch mehrheitlich rückläufige Teilnehmerzahlen.

Nachfolgend die wichtigsten Resultate aus dem TASV im Überblick:

1.1 TASV GM

Beteiligung 2007: 13 Gruppen (2006: 15 Gruppen) -2
30. Juni 2007: Final in Neuwilen.

1. Rang: Bürglen 1, 942 Punkte
2. Rang: Neuwilen 1, 933 Punkte
3. Rang: Frauenfeld 1, 927 Punkte

1.2 TASV Cup

Beteiligung 2007: 64 Elite (2006: 61), 21 Nawu, Total 85 Schützen (2006: 82) +4%
Das Ziel von 80 teilnehmenden Schützen (jeder hat einen Gegner) wurde dank der Beteiligung von Nachwuchsschützen erreicht.
12. August 2007: Kommandierter Final in Buhwil - Neukirch.

1. Rang: Peter Schönholzer, Buhwil - Neukirch, 96 Punkte
2. Rang: Roland Ravelli, Bürglen, 94 Punkte
3. Rang: Philipp Nägeli, Sulgen, 93 Punkte

1.3 TASV Meisterschaften 30m

Beteiligung 2007: 62 Elite kniend (2006: 60) +3%, 7 Elite und Nawu Zweistellung (2006: 8)

Kniend Elite:

10. Juni 2007: Final in Frauenfeld.
1. Rang: Bruno Inauen, Neuwilen, 295 Punkte
 2. Rang: René Keiser, Bürglen, 287 Punkte
 3. Rang: Claudio Antonazzo, Sulgen, 287 Punkte

1.4 TASV Verbandschiessen

Beteiligung 2007: 82 Elite, 20 Nawu, Total 102 Schützen (2006: 82 Elite, 25 Nawu, Total 107 Schützen) -6%

Sektionswettkampf:

1. Rang: Bürglen, 57.192 Punkte
2. Rang: Berg, 56.650 Punkte
3. Rang: Neuwilen, 55.611 Punkte
4. Rang: Frauenfeld, 55.483 Punkte
5. Rang: Sulgen, 55.405 Punkte
6. Rang: Buhwil-Neukirch, 55.204 Punkte
7. Rang: Romanshorn, 53.784 Punkte

Gruppenwettkampf:

1. Rang: Löwen Bürglen, 285 Punkte
2. Rang: Gnüsser Bürglen, 284 Punkte
3. Rang: Schweizerwöchler Sulgen, 283 Punkte

Kombination Festsieger:

1. Rang: Bruno Inauen, Neuwilen, 279 Punkte
2. Rang: René Keiser, Bürglen, 271 Punkte
3. Rang: Markus Eugster, Sulgen, 270 Punkte

1.5 TASV Schützenfeste 2007

9. April / 13. - 15. April 2007: 57. Speckschiessen, Buhwil - Neukirch
9. / 16. / 19. Mai 2007: Fünfbund Schiessen, Romanshorn
10. / 11. Aug. 2007: TASV Verbandschiessen, Bürglen
24. / 25. Aug. / 1. / 2. / 8. Sept. 2007: 57. General Weber Schiessen, Frauenfeld
14. / 15. / 21. - 23. Sept. 2007: Schweizerwoche Schiessen, Sulgen
14. / 15. / 21. / 22. Sept. 2007: 4. Nachtschiessen, Berg

1.6 Beteiligungen TASV Schützenfeste 2007

Speckschiessen Buhwil - Neukirch, 459 (2006: 428) +7%
Fünfbund Schiessen, Romanshorn
Verbandschiessen Buhwil - Neukirch, 102 (2006: 107) -6%
General Weber Schiessen Frauenfeld, 508 (2006: 525) -3%
Schweizerwoche Schiessen Sulgen, 423 (2006: 442) -4%
Nachtschiessen Berg, 199 (2006: 211) -6%

2.1 EASV Mannschaftsmeisterschaft

22. September 2007: Final in Ettiswil.
Nach Runde 7 und Final Nationalliga A: 4. Rang: Bürglen 1

2.2 EASV GM

18.08.2007: Final in Ringgenberg.
5. Rang: Bürglen 1, 944 Punkte
8. Rang: Sulgen 1, 939 Punkte

Die kommende Saison wird geprägt durch das 20. Thurgauer Armbrustschützenfest in Sulgen. Ich möchte alle Schützinnen und Schützen im TASV aufrufen, diesen Anlass nach Kräften zu unterstützen. Ich bin überzeugt, dass mit der Erfahrung der diversen Festveranstalter aus den Vereinen ein reibungsloses Fest über die Bühne gebracht werden kann.

Weiter darf man gespannt sein, wie sich die neue Berechnung des Sektionsresultates auswirken wird. Neu werden bereits sechs Schützen eine Sektion bilden können.

Ich bedanke mich bei allen Ressortleitern und Funktionären der Sektionen für ihr Engagement im vergangenen Jahr.

Weinfelden, 23. Dezember 2007

THURG. ARMBRUSTSCHÜTZENVERBAND
Der Schützenmeister

Markus Schönholzer